

Foro 2do Parcial

¿Por qué es importante la educación de la salud en la medicina veterinaria (epidemiología)?

Es de gran importancia ya que a través de educación sobre salud pública se logra implementar acciones de prevención de enfermedades tanto en la comunidad animal como en los seres humanos, ya que las enfermedades zoonóticas son un riesgo latente; además estas acciones permiten que la medicina veterinaria se oriente hacia a la medicina preventiva y salud pública, ya que es más efectiva en el control de enfermedades y es menos costosa que la medicina curativa. Por lo anterior el médico veterinario debe desempeñar un papel relevante en la educación de la salud pública desde su campo de acción dentro de los sistemas productivos, animales de compañía y fauna silvestre, para concientizar y educar a los propietarios o administradores a cargo de los pacientes que atiende el médico veterinario.